

heart beat

das besondere Patenschaftsprogramm

heartbeat ist das Patenschaftsprogramm der Stiftung Marburger Mission. Durch unsere Unterstützung ermöglichen wir Kindern, denen es an den grundlegenden Mitteln fehlt, ein menschenwürdiges Leben. Besonders ist, dass wir in unserem Programm Menschen mit Behinderung helfen.

Wichtig ist uns zudem, dass die Kinder Jesus kennenlernen. Seine Liebe ist Motivation und Grund für unser Handeln. Selbstverständlich setzen wir diese Einstellung weder bei den Kindern in unseren Projekten noch bei den Paten voraus.

Momentan unterstützen wir in Taiwan das Heim Bethesda. Es beherbergt über 100 Kinder und Jugendliche mit den verschiedensten Behinderungen, die zurzeit von ca. 80 Mitarbeitern in verschiedenen Abteilungen betreut werden.

heartbeat Peru bietet Hilfe für Familien mit behinderten Kindern. Unter anderem in Bildung, Anleitung und Beratung der Eltern und Angehörige, Krankheitslehre, Ernährung und Therapie.



Foto: Bernd Wiesenberg

WIR DANKEN:

- für die vielen Kontakte und das Netzwerk, die bisher entstanden sind.
- für die Möglichkeit ein Zeichen der Liebe Gottes zu setzen und Kindern mit Behinderungen zu helfen.
- für die Menschen, die sich ehrenamtlich für heartbeat einsetzen.

WIR BITTEN:

- um weitere Mitarbeiter für das Projekt.
- um Weisheit und kreative Ideen für die Aufklärungsarbeit und für das Erstellen von Materialien.
- um neue Kooperationspartner und Unterstützer des Projekts.